

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Der Maibaum auf dem Kurplatz steht

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Apr 2019 - 21:14 Uhr

Am Vorabend zum 1. Mai wurde traditionsgemäß der Maibaum auf dem Kurplatz aufgestellt, wozu sich sehr viel Publikum einfand. Vorher gab es einen Umzug vom Deichhotel Rose (Westend) zum Kurplatz. Für das Aufstellen und die Bewachung des Baumes ist in jedem Jahr wechselweise ein anderer Verein zuständig, in diesem Jahr ist der Segelklub Juist (SKJ) dafür zuständig.

Viel Musik gab es auch, beim Umzug lief Thomas Fisser mit seinem Akkordeon vorweg, in der Musikmuschel auf dem Kurplatz hatte der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Aufstellung bezogen, um bekannte Mailieder wie „Der Mai ist gekommen“ oder „Alle Vögel sind schon da“ zu spielen. Und auch die Kinder vom Kindergarten „Schwalbennest“ brachten zwei Lieder zu Gehör. Viel Freude machten auch die traditionellen Maitänze der Volkstanz- und Trachtengruppe „Juister Hupfdohlen“.

In diesem Jahr gab es mit Marika und Ida sogar zwei Maiköniginnen. Ebenfalls zum Königshaus gehörten Henry, Paul, Ole, Theo und Jacob. Durch das Programm führte Thomas Koch, Vorsitzender vom Heimatverein, der über die Tradition des Maibaumaufstellens in Ostfriesland berichtete und sich freute, dass dank fleißiger Hände unter der Regie von Christian Arneke, Klaus Rippe und Claas Stegmaier diesmal ein neuer Mast zum Einsatz kam. Ein weiterer Dank ging an den Fuhrbetrieb Schwips, der die Kutsche für die Maikönigin stellte, Jens Juniel für den Blumenschmuck und Franz Tiemann für die T-Shirts für die Maiköniginnen. Zum Schluss übergab Koch den Baum an Olaf Weers als Vorsitzenden vom SKJ, damit die Wassersportler die Bewachung bis zum nächsten Morgen übernehmen konnten.

Den Bierstand und den Grill besetzen Mitglieder vom SKJ, so dass auch für das leibliche Wohl gesorgt war. Zudem verkaufte die Seglerjugend selbstgemachten Schmuck, der Erlös soll für die Durchführung des Jugendseglerwochenendes sein, welches in diesem Jahr vom SKJ ausgerichtet wird. Mehr als 60 Mitglieder hatte Weers bei der Veranstaltung gezählt, er zeigte sich sehr erfreut über diese starke Beteiligung.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures









